

COM待夢

52号紙
2014年4月18日



季節はもうすっかり春。日中は暖かくポカポカいい気分。休日にはちよつと遠出なんてのもいいかもしれません。ですが、朝晩は少し寒いので体調には充分お気を付け下さい。さて今月の「ピカリンcom」は、先日行われた高知工作センター親睦会お花見の模様をお送りします。



お花見 2014

平成26年4月5日(土)

— 晴れのち雨 —

今年のお花見は午前中は晴れのお天気でしたが、徐々に雲行きがあやしくなり正午開始の約1時間後には雨がポツポツ降り出し、やむなく工場内に退避。昨年のお花見も雨でしたし、ここ近年ちよつと恵まれない天気です。そして今回の食事は例年のバーベキューではなく、お弁当+焼きそばなどの唐揚げもとてもおいしくいただきましたよ。来年こそはきつと晴れるよう願います。



↑満開だった線路近くの桜

今年新しく植えた桜は
少しだけ咲いてましたね↓



準備中



真剣な表情で
唐揚げを作る
O山君



お弁当に焼きそば & 唐揚げで
満腹になりました



そして恒例のビンゴゲームでは
廣岡君が弊社唯一上位入賞

おめでとうございます



毎年焼きそば担当
S社のTさん

手慣れたものですね



焼き鳥
焼いていますよ



女性陣も
大活躍!



Brain タイツウ

△3月号の答え①
三本。なぜならば、同じ条件のもとで、一定間隔をもつて走る電車が、十分おきにすれちがうということは、上り、下りとも二十分おきに走っているというのである。だから、上り線だけについてみれば、頂上に達する電車は、一時間に三本となる。

◎正解者 0名

△3月号の答え②
私の勇気をたたえてくれた人には、まことにすまないが、「両側は、ぞつとするような絶壁」とは、じつは、左の絵のような次第。両側の岩面に、ぶつかることさえ恐れなければ、両手、両足を縛られ、自隠しをされていても、道を進むことはさほど困難ではない。

◎正解者 0名



△問題
ポンペイの遺跡からは、いろいろと変わった建物が発掘された。見物しながら、ガイドがこんな話をしてくれた。「ここに、妙な迷路がある。富豪の邸宅跡らしく、二階建ての家の二階に、宝物庫があり、この迷路は、そこへ賊が近づかないための配慮だったらしい。しかし、何か事があつたとき、番人部屋から宝物庫に、大至急駆けつけるには、どこをどう通つたらいいか。」

